

La Caja de Compensación Familiar de Barranquilla (en adelante "Combarranquilla") se encuentra implementando mejoras continuas en su Sitio Web para proporcionar a todas las personas el mayor grado de accesibilidad a sus contenidos. En ese sentido, estamos comprometidos con la disminución de las barreras de accesibilidad web que dificulten la utilización del Sitio Web, por ello, hemos efectuado acciones para lograr el grado adecuado de implementación de las normas de accesibilidad mencionadas en el Anexo 01 de la Resolución 1519 de 2020.

Teniendo en cuenta lo anterior, la URL: <https://www.combarranquilla.co> cumple los siguientes criterios:

- a) Los videos o elementos multimedia tienen subtítulos y audio descripción (cuando no tiene audio original), como también su respectivo guion en texto.
- b) El texto usado en el sitio web es de mínimo 12 puntos, con contraste de color que permita su visualización, y con posibilidad de ampliación hasta el 200% sin desconfiguración del contenido.
- c) El código de programación y el contenido del sitio web está ordenado, con lenguaje de marcado bien utilizado y comprensible sin tener en cuenta el aspecto visual del sitio web, con una estructura organizada, identificación coherente y unificada de los enlaces (vínculos/botones), y con la posibilidad de una navegación lineal y continua con esos enlaces, incluyendo un buscador.
- d) Los formularios o casillas de información tienen advertencias e instrucciones claras con varios canales sensoriales.
- e) Al navegar el sitio web con tabulación se hace en orden adecuada y resaltando la información seleccionada.
- f) El lenguaje de los títulos, páginas, sección, enlaces, mensajes de error, campos de formularios, es en español claro y comprensible.

Combarranquilla adelanta esfuerzos permanentes para mejorar constantemente la accesibilidad del sitio web, pues somos conscientes de la importancia de un uso continuo, accesible y sin obstáculos para la ciudadanía. Por ello, nuestra área de informática y tecnología trabaja por la mejora continua de Accesibilidad Web y actualmente se encuentra en marcha planes de acción para su total implementación.

De acuerdo con lo anterior, agradecemos la colaboración de los afiliados, con relación a las dificultades de acceso a la información, para que reporten cualquier dificultad y formulen sugerencias, a través de los diferentes canales de atención que dispone la Caja.

ERNESTO HERRERA DIAZGRANADOS

Director Administrativo.